

LEUTE

Preis für Klinik und Schauspielhaus



Psychisch Kranke werden noch allzu oft diskriminiert. Die LWL-Klinik mit ihrem Ärztlichen Direktor

Prof. Dr. Georg Ju-

ckel (Foto) und das Schauspielhaus stemmen sich dagegen. Patienten und Mitarbeiter stehen in ambitionierten Theaterstücken unter professioneller Leitung als Schauspieler auf der Bühne. Dafür gibt es jetzt die verdiente Anerkennung. Das LWL-Universitätsklinikum und das Schauspielhaus sind Träger des „Anti-Stigma-Preises“ 2012, verliehen von der Deutschen Gesellschaft für Psychiatrie, Psychotherapie und Nervenheilkunde. Die Preisverleihung erfolgte am Wochenende in Berlin. Wir berichten noch ausführlich. js

WAZ Montag, 26. November 2012